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Versammlungsort für die Familie: Esstische mit dem 
gewissen Extra
Der Esstisch ist das Kommunikationszentrum des Hauses, Treffpunkt für Familie und Freunde und damit für viele das 

wichtigste Möbelstück in den eigenen vier Wänden. Umso entscheidender ist es, dass er nicht nur optisch überzeugt, son-

dern auch durch Qualität, Langlebigkeit und Nachhaltigkeit. Der österreichische Naturholzmöbelhersteller TEAM 7 steht 

für handwerkliche Perfektion, zeitlose Ästhetik und die Verwendung edler Hölzer aus nachhaltiger Forstwirtschaft. Mit 

einer großen Auswahl an Esstischen, die sich harmonisch in jede Architektur und jeden Einrichtungsstil einfügen, setzt 

TEAM 7 Maßstäbe in Sachen Natürlichkeit und Wohnkultur. Und wenn Gäste kommen? Dann verwandeln sich die Auszieh-

tische dank durchdachter Technik im Handumdrehen in eine großzügige Tafel – individuell, flexibel und natürlich schön.

Es gibt wohl kaum ein Möbelstück, das so multifunktional genutzt wird wie der Esstisch. An ihm sitzt man zu den Mahlzei-

ten ebenso wie beim Lesen, Spielen oder Online-Banking. Er ist das Zentrum aller Familienfeste, vom Osterbrunch über den 

Geburtstagskaffeeklatsch bis hin zum Weihnachtsdinner. Kurzum: Der Esstisch ist der Dreh- und Angelpunkt im Zuhause. 

Bei der Auswahl sollten daher nicht kurzlebige Trends im Vordergrund stehen, sondern die eigenen Bedürfnisse: ein Tisch, 

der zum Stil des Hauses ebenso passt wie zum Leben der Bewohner. 
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Höchste Handwerkskunst

TEAM 7 fertigt Esstische für Menschen, die das Besonde-

re schätzen. Mit höchsten Ansprüchen an Design, Material 

und Verarbeitung verbindet der österreichische Hersteller 

traditionelle Handwerkskunst mit modernster Fertigungs-

technik – und schafft so echte Liebhaberstücke von zeitlo-

ser Schönheit, die Generationen überdauern. Verarbeitet 

werden ausschließlich edle Hölzer wie Nussbaum, Eiche 

oder Buche, die aus nachhaltig bewirtschafteten Wäldern 

stammen und mit ihrer einzigartigen Maserung jedem 

Tisch einen unverwechselbaren Charakter verleihen.

Für jedes Zuhause der passende Tisch

Um für jedes Zuhause den passenden Tisch zu finden, 

bietet TEAM 7 eine große Modellvielfalt. Dank zahlreicher 

Konfigurationsmöglichkeiten lassen sich Holzart, Maße 

und Ausstattung flexibel an persönliche Bedürfnisse anpas-

sen. Ob klassischer Vierfußtisch, Varianten mit markanten Holzwangen oder filigranen Metallkufen – die Bandbreite reicht 

von organischen Formen mit sanften Baumkanten bis hin zu klaren, geradlinigen Designs. So entstehen Esstische, die nicht 

nur funktional überzeugen, sondern zugleich Ausdruck von Stil, Persönlichkeit und höchster Wohnkultur sind.

Platz für alle

Ausziehtische sind die Verwandlungskünstler unter den Esstischen und bieten im Alltag flexible Möglichkeiten, um Raum 

zu sparen oder Platz für spontane Gästen zu geben. TEAM 7 zeigt, wie raffiniert und zugleich komfortabel diese Technik 

umgesetzt werden kann: Statt schwerfälligem Ziehen, wackeligen Platten oder störenden Tischfüßen überzeugen die Aus-

ziehtische des Naturholzspezialisten durch exakt integrierte Auszüge, die sich im Inneren elegant verbergen. Die Mechanis-

men bleiben unsichtbar, die Funktion jedoch begeistert – so lässt sich die Tischfläche mit wenigen intuitiven Handgriffen 

erweitern. Das wirkt beinahe wie Zauberei und macht spontane Gastfreundschaft ganz unkompliziert möglich.
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Ästhetik und Funktion im Einklang

Dabei bleibt TEAM 7 seinem hohen Anspruch an Design und 

Material treu: Auch ausgezogen erscheinen die Tische wie 

aus einem Guss. Ein eindrucksvolles Beispiel ist der Tisch-

klassiker tak, bei dem die Maserung auch mit Einlageplatte 

nahtlos über die gesamte Fläche verläuft – ein Detail, das 

nicht nur besondere Materialkompetenz zeigt, sondern auch 

höchste ästhetische Ansprüche erfüllt. So werden Aus-

ziehtische von TEAM 7 zu wahren Meisterstücken, die All-

tagstauglichkeit und exklusives Interior Design verbinden.
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Komfortables Handling

Verschiedene Auszugsarten richten sich nach der jewei-

ligen Raumsituation und dem persönlichen Bedarf. Liegt 

etwa ein Teppich unter dem Tisch und wie sind die Stüh-

le angeordnet? Bei einigen Modellen fährt lediglich die 

Tischplatte nach beiden Seiten aus, während Kufen oder 

Füße an ihrem Platz bleiben. Andere Modelle verändern 

zusätzlich die Position der Füße, sodass sie auch im aus-

gezogenen Zustand außen am Tisch platziert bleiben und 

ein harmonisches Gesamtbild entsteht. Alle Ausziehti-

sche zeichnen sich durch präzise, teils patentierte Tech-

niken und gedämpfte Einlegeplatten aus, die eine laut-

lose, mühelose Vergrößerung des Tisches ermöglichen. 

Ob Auszüge auf einer oder beiden Seiten, mit Einlegeplatten aus Holz, Farbglas oder Keramik – TEAM 7 setzt auf Individu-

alität. So entsteht ein Esstisch, der sich an jede Situation anpasst, alle Bedürfnisse erfüllt und gleichzeitig ein unverwech-

selbares Design-Statement setzt.
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A GATHERING PLACE FOR THE FAMILY: DINING 
TABLES WITH THAT SPECIAL SOMETHING

The dining table is the communication hub of the home, a meeting place for family and friends, and for many people the 

most important piece of furniture in their home. This makes it all the more important that it not only looks good, but also 

impresses with its quality, durability and sustainability. Austrian natural wood furniture manufacturer TEAM 7 stands for 

perfect craftsmanship, timeless aesthetics and the use of fine woods from sustainable forestry. With a large selection of 

dining tables that blend harmoniously into any architecture and interior design style, TEAM 7 sets standards in terms of 

naturalness and home decor. And when guests come? Thanks to sophisticated technology, the extendable tables can be 

transformed into a generous dining table in no time at all – individual, flexible and naturally beautiful.

There is hardly any other piece of furniture that is as multifunctional as the dining table. It is where we sit to eat our meals, 

read, play games or do our online banking. It is the centrepiece of all family celebrations, from Easter brunch to birthday 

coffee parties and Christmas dinners. In short, the dining table is the hub of the home. When choosing one, you should th-

erefore focus not on short-lived trends, but on your own needs: a table that suits the style of the house as well as the lives 

of its inhabitants. 
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The highest level of craftsmanship

TEAM 7 manufactures dining tables for people who appre-

ciate something special. With the highest standards in de-

sign, materials and workmanship, the Austrian manufactu-

rer combines traditional craftsmanship with state-of-the-art 

production technology – creating genuine collector‘s items of 

timeless beauty that will last for generations. Only fine woods 

such as walnut, oak and beech are used, sourced from sus-

tainably managed forests and lending each table a distinctive 

character with their unique grain.

The right table for every home

TEAM 7 offers a wide variety of models to find the right table 

for every home. Thanks to numerous configuration options, 

the type of wood, dimensions and features can be flexibly adapted to personal requirements. Whether you prefer a classic 

four-legged table, variants with striking wooden side panels or delicate metal runners – the range extends from organic 

shapes with gentle tree edges to clear, linear designs. The result is dining tables that are not only functional, but also express 

style, personality and the highest standards of interior design.

Room for everyone

Extendable tables are the chameleons of dining tables, offering flexible options for saving space or accommodating spon-

taneous guests in everyday life. TEAM 7 demonstrates how sophisticated and comfortable this technology can be: instead 

of cumbersome pulling, wobbly tops or annoying table legs, the extendable tables from the natural wood specialist impress 

with precisely integrated extensions that are elegantly concealed inside. The mechanisms remain invisible, but the function 

is impressive – the table surface can be extended in a few intuitive steps. It‘s almost like magic and makes spontaneous 

hospitality possible without any fuss.
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Aesthetics and function in harmony

TEAM 7 remains true to its high standards of design and 

materials: even when extended, the tables appear to be 

made from a single piece. An impressive example is the 

classic tak table, where the grain runs seamlessly across 

the entire surface, even with the extension leaf – a detail 

that not only demonstrates exceptional material expertise 

but also meets the highest aesthetic standards. This is how 

TEAM 7‘s extendable tables become true masterpieces that 

combine everyday practicality with exclusive interior design.

tak table
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Comfortable handling

Different types of extension mechanisms are designed to 

suit the specific room layout and personal requirements. For 

example, is there a carpet under the table and how are the 

chairs arranged? With some models, only the tabletop ex-

tends to both sides, while the runners or legs remain in place. 

Other models also change the position of the legs so that 

they remain on the outside of the table even when extended, 

creating a harmonious overall look. All extendable tables fea-

ture precise, partly patented technology and cushioned insert 

panels that allow the table to be extended silently and effort-

lessly. 

Whether extensions on one or both sides, with insert panels made of wood, coloured glass or ceramic – TEAM 7 focuses 

on individuality. The result is a dining table that adapts to any situation, meets all needs and at the same time makes an 

unmistakable design statement.
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